

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang didapatkan pada bab sebelumnya tentang peran Karang Taruna Pilar dalam penanaman nilai karakter sosial remaja di Kelurahan Karyamulya Kecamatan Kesambi Kota Cirebon. Dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran Karang Taruna Pilar dalam membentuk karakter sosial remaja agar tidak menyimpang yakni dengan adanya kegiatan-kegiatan positif seperti Kerja bakti dilingkungan rumah dan kuburan, sosialisasi, santunan anak yatim atau piatu dan penyemprotan disinfektan, kegiatan-kegiatan tersebut yang dilakukan oleh Karang Taruna ini sangat membantu bagi pihak kelurahan serta masyarakat, dari hal ini sehingga dapat membantu dalam membentuk karakter sosial dalam anggota Karang Taruna.
2. Nilai Karakter pada penelitian ini yakni nilai karakter sosial yang mana pada setiap kegiatan yang dilakukan oleh Karang Taruna ini bersifat sosial yang termasuk dalam gotong royong, Kerja sama, dan Berempati.
3. Faktor pendukung bagi Karang Taruna dalam membentuk Karakter sosial ini tersedianya sarana dan prasarana yang ada di Kelurahan Karyamulya Kecamatan Kesambi Kota Cirebon, sedangkan faktor penghambat yang dihadapi yakni beberapa anggota Karang Taruna yang enggan dan malas untuk mengikuti kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh Karang Taruna, serta dengan adanya gadget-gadget yang kian makin canggih menghamburkan waktunya untuk bermain gadget tersebut yang mana tidak digunakan semestinya.

B. Saran

1. Kegiatan sosial yang dilakukan oleh Karang Taruna ini harus terus dikembangkan dan dijalankan dengan rutin tidak hanya sekali itu saja. Karena dari kegiatan yang dilakukan oleh Karang Taruna itu penting untuk menjalin silaturahmi bagi Karang Taruna dan masyarakat, sehingga dapat menambah ilmu khususnya bagi Karang Taruna.
2. Berdasarkan hasil dari penelitian ini bahwa peran Karang Taruna Pilar dalam penanaman nilai karakter sosial remaja yang ada di wilayah Kelyrahan Karyamulya Kecamatan Kesambi Kota Cirebon, khususnya untuk pihak kelurahan serta tokoh masyarakat dapat membantu untuk menanamkan nilai karakter sosial. Serta untuk ketua Karang Taruna Pilar ini diharapkan bisa mengajak kembali anggota yang enggan atau malas untuk ikut kegiatan yang diselenggarakan agar bisa mengikuti kembali kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh Karang Taruna

